



## Laura Ballesteros pidió suspender expedición de licencias permanentes

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO).- **Laura Ballesteros**, diputada de Movimiento Ciudadano, llamó al gobierno de la Ciudad de México a suspender la expedición de licencias permanentes para conducir. Consideró que se trata de permisos para lesionar y matar al ser entregadas sin restricción alguna, exigió se cumplan con todos los requisitos, incluidos un examen de manejo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZQn0Joq7WruyALecA?e=yYUznP](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZQn0Joq7WruyALecA?e=yYUznP)